

BANCO DEL TIEMPO

En principio se puede hacer con los alumnos Erasmus+, un grupo de 10 alumnos de 4º ESO y otro grupo de 10 de alumnos de 1º Bachillerato. Habría que buscar una media hora a la semana para reunirse cada grupo cada dos semanas para ensayarlo. Las reuniones para el intercambio de tiempo la pueden hacer por la tarde, pero tendrían que buscar una hora en las que estén disponibles los 10 alumnos de 4º ESO, otra en la que estén disponibles 10 alumnos de 1º Bachillerato, o una sola hora para los 20 alumnos, si se decide hacer un solo grupo de los 20 alumnos Erasmus+.

Los alumnos están pensando en hacer otra variante con todos los alumnos europeos Erasmus+, usando chats o videoconferencias.

Se hacen cheques con nº de usuario.